

Seguridad y Derechos Sociales

DOS POLICÍAS LOCALES SALVAN LA VIDA DE UN HOMBRE QUE HABÍA SUFRIDO UNA PARADA CARDIORRESPIRATORIA

Durante los dos últimos años los equipos DEA instalados en la ciudad han salvado a un total de 18 personas

19/07/2023.- Dos policías locales de Málaga salvaron la vida de un hombre que sufrió un paro cardíaco el pasado 25 de junio mientras se encontraba en un restaurante de la playa de Huelin. La rápida intervención de estos policías, que se encontraban de servicio por la zona, a través de comprensiones torácicas de calidad (RPC) y dos choques eléctricos del desfibrilador con el que cuenta la totalidad de la flota de vehículos de la Policía Local de Málaga, consiguió recuperar al hombre, natural de La Carlota (Córdoba), de 66 años, que posteriormente fue atendido por el 061 e ingresado en el Hospital Virgen de la Victoria, donde fue intervenido.

Se trata de dos policías locales, uno de ellos en prácticas, adscritos a la Jefatura de Barrio de Carretera de Cádiz y que serán propuestos ser distinguidos por esta actuación durante la celebración con motivo de la festividad de San Rafael Arcángel, patrón de la Policía de Málaga.

Durante los últimos dos años los equipos DEA instalados por la ciudad han salvado un total de 18 vidas. Cabe recordar que Málaga cuenta con la iniciativa 'Málaga Cardiosaludable' proyecto que cuenta con un mapa de desfibriladores instalados en la ciudad y que en la actualidad se contabilizan 676 DEAs, de los que 504 son municipales, registrados en áreas deportivas, centros sociales, bibliotecas, aparcamientos, mercados, vehículos de la Policía Local, autobuses, metro, PTA, bancos, colegios profesionales, hoteles, supermercados, viviendas, y 24 en columnas en la vía pública de la ciudad. Ya hay un DEA por cada 970 habitantes.

Las ubicaciones de todos ellos pueden conocerse y consultarse en <https://cardioprotegida.malaga.eu/>.

TALLERES SOPORTE VITAL BÁSICO

Además, el Ayuntamiento de Málaga colabora cada año con la asociación de Expacientes de la Unidad de Medicina Intensiva (Expaumi) en la organización de cursos y talleres de soporte vital básico en los 11 distritos de la ciudad, bajo el lema 'Aprender a fortalecer y a continuar en La Cadena de la Vida'. Los próximos cursos se desarrollarán entre el 11 de septiembre y el 2 de octubre, cada día en un distrito y en horario de tarde.



Fecha de celebración de los cursos y ubicación en cada distrito:

Distrito Este (El Palo): Centro de Servicios Sociales. Calle Dánvila y Collado.
Lunes 11 de septiembre.

Distrito Centro: Centro de Servicios Sociales. Calle Padre Jorge Lamothe.
Martes 12 de septiembre.

Distrito Ciudad Jardín: Centro de Servicios Sociales. Calle Las Moreras.
Miércoles 13 de septiembre.

Distrito Bailén-Miraflores: Centro Servicios Sociales. Calle Tejares. Jueves
14 de septiembre.

Distrito Palma-Palmilla: Centro Ciudadano Valle Inclán. Avenida de La
Palmilla. Lunes 18 de septiembre.

Distrito Cruz de Humilladero: Centro de Servicios Sociales. Calle Fernández
Fermina. Martes 19 de septiembre.

Distrito Carretera de Cádiz: Centro de Servicios Sociales. Calle Isaac
Peral. Miércoles 20 de septiembre.

Distrito Churriana: Centro de Servicios Sociales. Calle Maestro
Usandizaga. Jueves 21 de septiembre.

Distrito Puerto de la Torre: Centro de Servicios Sociales. Calle Lara
Castañeda. Jueves 28 de septiembre.

Distrito Campanillas: Junta Municipal de Distrito. Calle Ramírez Arcas.
Viernes 29 de septiembre.

Distrito Teatinos-Universidad: Junta Municipal de Distrito. Calle Diego López
de Zúñiga. Lunes 2 de octubre.

Los talleres son impartidos por profesionales sanitarios instructores en Soporte Vital Básico y DEA del Plan Nacional de RCP con experiencia profesional en Medicina Intensiva, 061, Urgencias y Asistencia Primaria.

Las personas interesadas en realizar este taller en alguno de los distritos pueden informarse e inscribirse en el correo electrónico o en la página web de Expauami info@expaumi.org y www.expauami.org.